

**Catherine Fournier s'engage à hisser le drapeau des Patriotes devant  
l'Hôtel de ville de Longueuil chaque année**

Longueuil, le 24 mai 2021 – La candidate à la mairie pour Coalition Longueuil, Catherine Fournier, s'engage à hisser le drapeau des Patriotes devant l'Hôtel de ville chaque année pour la Journée nationale des Patriotes.

« Notre communauté a un devoir de mémoire pour celles et ceux qui se sont battus pour la liberté et la démocratie. La révolte des Patriotes de 1837 et 1838 a marqué notre région et Longueuil s'est aussi retrouvée au cœur de ce chapitre de notre histoire. Le 17 novembre 1837, un affrontement entre patriotes et loyalistes a eu lieu sur le chemin de Chambly près du boulevard Curé-Poirier, où a entre autres combattu Joseph Vincent, originaire de Saint-Hubert, où un parc porte son nom », a rappelé Mme Fournier.

Le drapeau patriote flotte maintenant devant l'Assemblée nationale et plusieurs hôtels de ville à travers le Québec, notamment ceux de grandes villes comme Montréal et Laval, de même que certaines municipalités de notre agglomération comme Saint-Bruno-de-Montarville. La Ville de Longueuil a également cette responsabilité historique. Comme mairesse, je m'engage à hisser le drapeau chaque année pour honorer ce devoir de mémoire. Comme il n'est jamais trop tard pour bien faire, en cette Journée nationale des Patriotes, j'enjoins également l'administration municipale actuelle à revenir sur son refus en levant le drapeau sur son mât aujourd'hui », a-t-elle déclaré.

— 30 —